



Dra. Ciencias de la Educación mención Administración y Gestión, Master en Marketing y Gestión Comercial, entre otros estudios de perfeccionamiento. Su vasta experiencia se ha desarrollado en diversas líneas de trabajo como Gerente, Directora, Emprendedora, Investigadora, Asesora, Conferencista Internacional, Académica y co-autora de diferentes libros publicados en México, Costa Rica, Chile, España y Argentina.

Fue Rectora, Fundadora y Gerente General del Centro de Formación Técnica INID e Instituto Profesional del Biobío y se desempeñó también como Directora de Sede en Universidad La República, Directora de Escuela en Universidad Pedro de Valdivia; Directora Unidad de Capacitación Universidad de La Serena; y Directora del programa Chile Califica regiones Biobío y Coquimbo, entre otros.

En asesorías e investigación, destaca su participación como miembro revisor para la *Ed. Advisory Board* de Revista Académica Global Negocios (Estados Unidos); integrante del Comité Científico Internacional Revista *B&T Business & Trade News* Universidad Latina de México; su colaboración en Cátedra UNESCO & Movimiento Educativo Abierto para América Latina y Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología; así como Investigación en Laboratorio de Innovación Social y Encuentro Redes de Educación Superior y Consejos de Rectores para América Latina y el Caribe.

Ha liderado, coordinado y adjudicado diversos proyectos siendo los más relevantes “Desafíos de Integración Estratégica Corredor Bi-Oceánico” (Argentina), “Liderazgo y Autoevaluación para mejorar la gestión directiva Educativa” (España y Costa Rica) y “Plan de Marketing Estratégico para desarrollo turístico en San Pedro de Atacama” (Chile). Asimismo, su experiencia se traduce en su liderazgo y visión habiendo creado el Centro de Capacitación de la Escuela de Ingeniería Comercial UCN; la Unidad de Extensión y Capacitación de la entonces Universidad Francisco de Aguirre; el Centro de Capacitación de la UST y la Agencia de Viajes Turismo Alcalá, entre otros proyectos.

Su trabajo y liderazgo ha sido premiado y reconocido en Chile y el extranjero en diversas instancias, destacando el premio oro pyme recibido en el marco de la gestión empresarial, durante los años 2008 y 2010.